

SG AHRTAL DÜMPELFELD - SV OEDINGEN □ □ 5 : 1 (2:0)

SG Ahrtal erledigt Pflichtaufgabe.

Am vergangenen Sonntag empfing die SG Ahrtal den Gast aus Oedingen. Von Anfang an wurde klar, wer der Favorit war. Die Elf von Trainer Markus Esser lies den Ball laufen und hatte viel Ballbesitz. Die erste Chance der Partie hatte dennoch der Gast. Nach einem Fehler im Aufbau spielte Oedingen schnell in die Spitze. Die gute Gelegenheit blieb jedoch durch Mithilfe des Außenpfostens ungenutzt. Von nun an war wieder die SG Ahrtal am Drücker und folgerichtig viel auch das 1 : 0 für die Heimelf. Daniel Ohlerth brachte nach einer tollen Vorarbeit von Mike Schäfer seine Farben verdient in Führung (21.). Die SG Ahrtal drückte nun auf das 2 : 0, fallen wollte es jedoch nicht, beste Chancen blieben ungenutzt. So dauerte es bis zur 45. Minute ehe der wiedergenesende Marco Berschbach auf 2 : 0 stellen konnte. Mit diesem Ergebnis wurden die Seiten gewechselt.

Zu Beginn der zweiten Hälfte das gleiche Bild. Ahrtal mit mehr Ballanteilen, Oedingen versuchte gut zu stehen und zu kontern. Plötzlich schlichen sich Ungenauigkeiten und Fehler in das Spiel der Ahrtaler ein und Oedingen wurde eingeladen mitzuspielen. In der 70. Minute der Anschluss für die Gäste. Einen von ihm selbst verursachten Freistoß lenkte Fabian Herbusch nach dessen Hereingabe aus kurzer Distanz ins eigene Tor. Erleichterung aber nur eine Minute später. Einen schön vorgetragenen Angriff über links konnte Mike Schäfer am langen Pfosten zum 3 : 1 abschließen, der alte Abstand war wieder hergestellt. Oedingen leistete nun keine Gegenwehr mehr und die SG Ahrtal konnte durch zwei weitere Tore den Vorsprung ausbauen. Wieder konnte ein über links vorgetragener Angriff erfolgreich abgeschlossen werden, als Martin Schmitt aus kurzer Distanz verwerten konnte (78.). Den Endstand zum 5 : 1 markierte Philip Minwegen, der im Anschluss an einen Eckball aus dem Gewühl heraus vollenden konnte. In den letzten 10 Minuten passierte nichts mehr, sodass am Ende ein deutlicher Sieg eingefahren werden konnte.

Fazit: Zu einem letztlich ungefährdeten Sieg kam die "Esser-Elf" gegen den Aufsteiger aus Oedingen. Wäre man vor dem Tor konsequenter gewesen, hätte dieser sogar noch höher ausfallen können. Am kommenden Freitag geht es nun zum Lokalderby nach Ahrbrück, wo die bisher gute Auswärtsbilanz gegen die SG Kreuzberg/Ahrbrück weiter ausgebaut werden soll.

Nächstes Spiel:

Freitag 04.10.2019 - SG Kreuzberg/Ahrbrück - SG Ahrtal Dümpelfeld - 20:00 Uhr - Ahrbrück (Hartplatz)